

# Jaringan Nasional

## Sinergitas TNI Polri dalam rangka sambang serta dialogis Bersama warga masyarakat desa Binaannya.

Panji Rahitno - [CIREBON.JARNAS.OR.ID](http://CIREBON.JARNAS.OR.ID)

Aug 22, 2024 - 09:45



KAB. CIREBON - Kegiatan Sinergitas Babinkamtibmas Desa Kalideres . Brigadir Risky Sanusi. Sh. dan Babinsa Gegecik kaliwedi Serka Mulyani Bersama Warga Masyarakat Dalam melaksanakan Program Beyond Trust Presisi TW III Tahun

2024 Transformasi Operasional Program D Memantapkan Pemeliharaan Kamtibmas Poin 10 Optimalisasi Pemolisian Masyarakat Secara Proaktif, Babinkamtibmas polsek Kaliwedi Brigadir Risky Sanusi. Sh. bersama anggota Bhabinsa dari Koramil Gegesik.kaliwedi Serka Mulyani melaksanakan sambang dengan warga Binaannya / Pemdes dan masyarakat Desa Kalideres Kecamatan Kaliwedi Kabupaten Cirebon memberikan Edokasi Kamtibmas untuk turut berperan Aktif dalam memelihara situasi Kamtibmas yang Kondusif di wilayah Desa Binaannya terutama di Wilayah Hukum Polsek Kaliwedi Polresta Cirebon. . Kaliwedi 21 /08/2024.Jam 09.30 Wib.

Kegiatan ini dilaksanakan pada hari Minggu, 21 Agustus 2024, mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai. Bertempat di area Pos Kamling Desa Kalideres, Kecamatan Kaliwedi, Kabupaten Cirebon

Kegiatan sambang warga dalam kegiatan Memeriahkan HUT dalam. Rangka menyambut HUT 17 Agustus 2024 serta Sambang dan Kunjungan kepada Warga masyarakat untuk Pembinaan kamtibmas jelang jelang Pilkada Serentak dan Penyuluhan, agar tidak terjadi salah paham di warga masyarakat khususnya para petani. Dan secara Sinergitas TNI-POLRI. Bertujuan untuk sama sama berpartisipasi mencapai situasi yang tetap kondusif.

Kapolresta Cirebon Kombes Pol Sumarni Sik SH MH melalui Kapolsek Kaliwedi Polresta Cirebon Polda Jabar Acp Rinduwan. bahwa Polri harus selalu hadir dalam semua kegiatan termasuk kegiatan Bhabinkamtibmas yang menggandeng Bhabinsa melalui sinergitas TNI Polri untuk mencapai sukses melalui kebersamaan dalam mewujudkan situasi yang kondusif. 'Ucap Kapolsek Kaliwedi AKP Rinduwan .